



La obra se titula "Radiografía del Nuevo Extremo" 1582

"Antióxido" estrena el viernes otra pieza de teatro callejero

Radiografía del Nuevo Extremo se denomina la obra que el viernes estrenará en Santiago el grupo de teatro callejero *Antióxido*.

Bajo la dirección de Claudio Pueller, el elenco mostrará la pieza a las nueve de la noche en la Plaza Mulaño Gil, para llevarla luego a varios puntos de Santiago.

El director explicó que el recorrido será en un carro, desde donde el público puede seguir el montaje con una mejor visión.

—Tenemos un convenio con el Centro Cultural de la Municipalidad de Santiago, razón por la cual estaremos en distintos lugares de la comuna, durante varios meses.

Con las actuaciones de Alejandro Campos, Marta Montepet y Toño Sepúlveda, *Radiografía del Nuevo Extremo* resultó de un trabajo de creación colectiva, basado en algunos textos de Cristian Bunker y música de *En el bunker*, del grupo *Fulano*.

Pueller explicó que "este trabajo se inserta dentro del teatro

callejero, que venimos haciendo desde hace varios años. La obra trata acerca de una motivación colectiva, proyectando Chile hacia el año dos mil; incluimos muchos mimos y una música bien especial, además de un texto bastante poético".



Claudio Pueller.

"Antióxido" estrena el viernes otra pieza de teatro callejero [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Antióxido" estrena el viernes otra pieza de teatro callejero [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)